



Stadtgemeinde Spielberg

+43 3512 75230

amtsdirektion@spielberg.at



## Gerhard Weigandt: Spielbergs erster Beirat für Barrierefreiheit

**Gerhard Weigandt arbeitet als erster Beirat für Barrierefreiheit in Spielberg und ist aktiv dabei, das Gemeindegebiet auf Hindernisse zu untersuchen.**

Im Gespräch mit Gemeinderat Florian Gruber berichtet der 48-jährige Weigandt von seinen bisherigen Erfahrungen und Einschätzungen. "Mir gefällt es einfach, wenn ich anpacken kann und etwas beitrage in unserer Gemeinde. Aktiv war ich bereits auf Straßen und Wegen in Spielberg unterwegs. Hier kann ich berichten, dass vieles schon ganz gut ist, dennoch gibt es Hindernisse, die schwer bis gar nicht zu überwinden sind", erklärt Weigandt.

### Aufzeichnung der Ergebnisse

Weigandt präsentiert eine neue Herangehensweise an die Barrierefreiheit in der Gemeinde. "Meine Idee war es, alle Ergebnisse auf einer Karte festzuhalten. Öffentliche Gebäude stehen auch auf unserem Programm. Danach werde ich einen Bericht mit meinen Erfahrungen und Erkenntnissen an Bürgermeister Manfred Lenger übergeben. So können wir im Detail darstellen, wo wir etwas ändern müssen", teilt er mit.

Weitere Informationen über die Arbeit von Gerhard Weigandt finden Sie auf der Webseite [www.spielberg.at](http://www.spielberg.at) und in der aktuellen Ausgabe der Gemeindenachrichten.

